

res aux nôtres pour que Notre-Seigneur veuille bien conserver à la paroisse de Sainte-Rose celui qui y a fait tant de bien, et qui pourrait en faire encore beaucoup. (1)

Sainte-Rose a aussi un fort régiment de Cadets du Sacré-Cœur ; ces jeunes garçons seront prêts à entrer dans la Société des jeunes gens, dès qu'ils auront atteint leur seizième année.

Les filles du Couvent, si bien dirigées par les Sœurs Marianites, se sont elles-mêmes fort distinguées depuis près de quatre ans dans les pratiques de l'Apostolat. Chaque mois, leurs sommes de bonnes œuvres sont venues grossir le Trésor général du Sacré-Cœur.

Même les petits garçons de l'école du village qui, n'ayant pas encore fait leur première communion, n'avaient pu s'enrôler dans le Régiment des Cadets, ont tenu à prendre part à la croisade générale. "J'espère vous faire plaisir — nous écrit leur zélée Institutrice — en vous donnant des nouvelles de mes chers petits garçons. L'Apostolat de la Prière est bien organisée dans ma classe et produit d'excellents résultats.

Renfrew, Ont.—J'ai pu constater cette année beaucoup de bien opéré parmi nos enfants par le moyen de la Ligne du Sacré-Cœur. Toutes nos élèves pratiquent les deux premiers Degrés ; celles qui ont fait leur première communion font la Communion réparatrice ; plusieurs d'entre elles la font chaque semaine.

Saint-André d'Argenteuil.—L'Œuvre y est prospère. Nous venons d'avoir une réception de 25 Zélatrices. Les Sœurs de la Providence, de leur côté, développent la dévotion au Sacré-Cœur avec beaucoup d'ardeur dans leur pensionnat et dans les externats de Carillon et de Saint-André. Le Trésor du Cœur de Jésus y est assidûment pratiqué.

Cyrville, Ont.—Il est temps de vous donner un petit rapport qui, j'aime à le croire, fera plaisir aux Associés, en leur montrant que Jésus a vu le nombre de ses fidèles amis s'augmenter. Dieu soit loué ! Votre parole a trouvé le chemin des cœurs chez nos bons paroissiens de Cyrville. Oui, ils ont entendu l'appel pressant que vous leur avez adressé au nom du divin Cœur : "Voici ce cœur qui a tant aimé les hommes . . . Mon fils, donne-moi ton cœur !"

Le Cœur de notre divin Maître compte désormais un nouveau bataillon d'Associés heureux de lui témoigner leur ardent amour et de lui faire amende honorable en venant, tous les premiers vendredis du mois, s'asseoir au banquet eucharistique. Ceux qui ne peuvent communier

(1) Au moment de mettre sous presse, nous recevons la triste nouvelle de la mort du dit Curé de Sainte Rose, le Rév. J. L. GRATON. Nous recommandons d'une manière toute spéciale aux prières de tous nos Associés l'âme de celui qui fut si dévoué à notre Œuvre.